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Приведены результаты научных исследований в области архитектуры и строительства, 
морфологии культурного ландшафта приморских городов и особенности формирования 
системы общественных пространств в них, определения надежности морских ледостой-
ких оснований. Рассмотрены методы формирования архитектурно-строительных решений 
(в том числе с учетом традиционных национальных представлений об архитектуре), особен-
ности архитектурно-планировочных решений киностудийных комплексов, а также влияние 
различных типов застроек на формирование архитектурного облика городов, вопросы при-
менения существующих теорий расчета оболочек с внутренним наполнителем в зависимости 
от назначения и габаритов сооружения, вопросы изучения абразии материала конструкций 
ледостойких нефтедобывающих платформ, методы расчета ледовых нагрузок на гидротех-
нические сооружения и вопросы применения неметаллической арматуры для их возведения, 
вопросы влияния технологических факторов и коррозии на трещинообразование бетона. 
Предложены новые конструктивные решения жилых зданий, приемы вторичного освоения 
антропогенной среды городов на сложном рельефе, методы расчета свайных фундаментов 
на мерзлых грунтах; приведены новые решения энергоэффективных ограждающих кон-
струкций, исследования в области гидрологии. Описаны методы комплексной переработки 
отходов производства для нужд стройиндустрии.

Ключевые слова: архитектура и строительство, ландшафт, морские ледостойкие основа-
ния, антропогенная среда городов, свайные фундаменты.
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The results of scientific research in the field of architecture and construction, the morphology 
of the cultural landscape of coastal cities and peculiarities of formation of the system of public 
spaces in them, determine the reliability of the offshore ice-resistant bases. The methods of 
formation of architectural decisions (including with regard to traditional concepts of architecture), 
features of architectural and planning solutions for film studios, and the impact of different types 
of buildings on the formation of the architecture of cities, the application of existing theories of 
the calculation of laminated shells-check with internal filler depending on destination and size 
of structures, the study of erosion of structural material ice-resistant oil platforms, methods of 
calculation of ice loads on hydraulic structures and the application of non-metallic reinforcement 
for their construction, the impact of technological factors and corrosion on crack formation in 
concrete. The proposed new design of residential buildings, the techniques of the secondary tion 
of development of the built environment of cities on challenging terrain, the methods of calculation 
of pile foundations on frozen ground; the new solutions energy efficient walling, research in the 
field of hydrology. Describes the methods of complex processing of waste production for the 
needs of construction industry.
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В сборнике представлены результаты исследований, выполняемых в рамках проекта Рос-
сийского научного фонда «Исследование экологически сбалансированного комплексного 
освоения месторождений твердых полезных ископаемых» (грант ¹ 14-37-00050). Разрабо-
тана методика проведения и произведен мониторинг современного состояния горнотехни-
ческих систем комплексного освоения месторождений угля, железных и медноколчеданных 
руд, КМА, Южного Урала, Западной Сибири. С использованием результата мониторинга 
произведен факторный анализ условий формирования потоков природного и техногенного 
минерального сырья в циклах добычи и переработки ресурсов вышеуказанных месторожде-
ний. Исследованы закономерности формирования технологических свойств минеральных 
потоков природного и техногенного сырья и отходов горнодобывающего и перерабатыва-
ющего производств. Результаты установленных закономерностей явились основой для раз-
работки принципов управления объемом и качеством потоков природного и техногенного 
сырья в полном цикле комплексного освоения и сохранения недр Земли.

Ключевые слова: месторождения твердых полезных ископаемых, уголь, железные и мед-
ноколчеданные руды, техногенное сырье, отходов горнодобывающего производства, фак-
торный анализ.
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The book presents the results of research carried out in the framework of the project of the 
Russian scientific Foundation for the Study of ecologically balanced and integrated development of 
mineral deposits» (grant No. 14-37-00050). Developed methodology in conducting and analyzing 
the results of the modern state mining of complex systems-on development of deposits of coal, 
iron and copper ores, KMA, South Urals, West Siberia. Using monitoring results produced by 
factor analysis of the conditions of formation of flows of natural and technogenic mineral raw 
materials in cycles of production and re-processing resources of the above mentioned fields. 
The regularities of the formation of technological properties of mineral flows of natural and 
technogenic raw materials and waste mountains-extractive and processing industries. The results 
established patterns became the basis for the development of management principles quantity and 
quality of flows of natural and technogenic raw materials in the full cycle of integrated development 
and conservation of the bowels of the Earth.

Keywords: deposits of solid minerals, coal, iron, menocal-chedanne ore, industrial raw 
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